

La Almudaina

Suplemento correspondiente al **Martes 24 de Abril de 1888.**

CORREO DE HOY

Madrid 21, á las 11 n.—Los diputados autonomistas han pedido al señor Balaguer que se aclare el bando relativo á la declaración del estado de sitio en la isla de Cuba.

En vista de esta petición el ministro de Ultramar ha teleografiado á la Habana ordenando que el citado bando se refiera únicamente al bandolerismo.

El general Lopez Dominguez sigue guardando cama.

El señor Muro, en caso necesario, acompañará á Palacio á los delegados de la Junta de Agricultura de Valladolid, que debe entregar una exposición á la reina regente. Se halla restablecido de su enfermedad el señor Galdo.

El señor Gamazo ha marchado á una expedición de caza. Regresará el lunes.

Ha comenzado á regir la rebaja para los telegramas destinados á la prensa.

En lo sucesivo los créditos para calamidades se concederán por medio de leyes.

Madrid 21, á las 11'15 n.—El señor Montero Rios ha pedido que solo se le concedan facultades para inspeccionar y vigilar el personal de la magistratura, únicas que concede la ley orgánica judicial.

Se anuncia que los señores Gamazo y Puigcerver celebrarán nuevas conferencias, al objeto de convenir en las economías que pueden introducirse en los presupuestos.

Después de su expedición á Andalucía el archiduque Carlos Luis visitará Valencia, pasando á Barcelona á mediados de mayo para presidir la sección austriaca de la Exposición, cuando ésta se inaugure.

Madrid 22, á la 1 m.—El entierro del señor Correa, director de *La República*, ha sido presidido por el marqués de Santa Marta, habiendo asistido á dicho acto numerosas comisiones de los comités federales.

Háblase de la celebración de conferencias entre los gamacistas y armijistas con el propósito de agruparse y unir á los representantes de las regiones donde se experimenta la crisis agrícola para pedir colectivamente que se introduzcan mayores economías en los presupuestos.

Madrid 22, á las 11'15 m.—Coméntase la coincidencia del anuncio de la marcha del Sr. Montero Rios á Lourizán después de despedirse de S. M. la reina, con la salida de caza del Sr. Gamazo.

Los ministeriales creen que se zanjarán las cuestiones económicas antes de partir el Sr. Montero Rios.

Los republicanos coalicionistas han puesto por condición á los reformistas, para

entenderse con ellos en la oposición á las reformas militares, que combatan el artículo que pone al ejército á las órdenes del rey, y como esta condición la rechazan los reformistas, no ha habido inteligencia posible.

El gobierno está aterrado ante la cuestión ferro-carril de Canfranc.

Madrid 22, á las 6'50 t.—Continúase trabajando en pro de un acuerdo entre el ministro de Hacienda y los gamacistas; pero hasta ahora sin fruto á pesar de la mediación del Sr. Montero Rios.

París 22.—El emperador Federico ha mejorado, notándose como síntomas tranquilizadores, la respiración más fácil y expedita, disminución en el número de los accesos de tos convulsiva que tanto le molestaban, y menor cantidad de secreción purulenta, siendo menor por esta causa el agotamiento de fuerzas que recientemente se presentó con caracteres alarmantes.

París 22.—Gran número de estudiantes, reunidos en la plaza del Pantheon, han organizado una manifestación.

Al propio tiempo, algunos emisarios boulangieristas recorren los barrios obreros induciendo á los trabajadores á que contrarresten las manifestaciones antiboulangieristas.

Dícese que los estudiantes parisienses enviarán una proclama á todas las facultades de medicina y de derecho de Francia.

Durante la noche se reunieron seiscientos estudiantes en el boulevard Saint-Germain, barrio aristocrático, siendo dispersados por la policía al dirigirse aquellos á las calles que circundan el Senado.

Después de esta dispersión, los estudiantes se reunieron de nuevo frente la escuela de Medicina, produciéndose allí un tumulto imponente.

Unos treinta obreros, con blusa azul, han ido al encuentro de los estudiantes, vitoreando á Boulanger y á la Commune.

Los boulangieristas ocupan una acera y otra los estudiantes, habiendo formado la policía en el centro de la calle.

Los boulangieristas han recibido refuerzos, penetrando en un café cuya sala está ocupada completamente por los estudiantes. A los gritos de ¡viva Boulanger! rompen las mesas, espejos y sillas, volando por el aire gran número de botellas.

Se ha reunido la comisión encargada de examinar el proyecto relativo á la revisión constitucional. Siete de los diputados son favorables y cuatro contrarios á ella. De los siete primeros, cinco quieren dejar la oportunidad de la discusión al

juicio del gobierno, y los dos restantes opinan que su discusión debe ser inmediata.

París 22, á las 3'56 t.—Reina agitación entre las tropas de esta guarnición, que ocupan los cuarteles.

Anúnciase que esta noche probablemente tendrá lugar una verdadera batalla en las calles de esta capital entre los miembros de la Liga de patriotas que aclaman á Boulanger y los oportunistas, goblistas y blanquistas que combaten al general.

Los puntos estratégicos de la ciudad están ocupados militarmente.

Háblase de haber presentado su dimisión el prefecto de policía.

La situación es grave.

Viena 22.—Las noticias recibidas de Rumania indican que la sublevación de los aldeanos está perfectamente organizada y reviste un carácter de gravedad excepcional.

El gobierno rumano espera dominar rápidamente la insurrección: pero en general se cree que la revolución triunfará.

El movimiento revolucionario empieza á extenderse por Servia y Bulgaria.

Berlin 22.—Ha circulado el rumor de que el emperador ha fallecido.

Según noticias que he podido obtener, el emperador vive todavía, pero su estado no deja lugar á la menor esperanza.

Dícese que se ha declarado una hemorragia en una arteria del cuello.

La fiebre aumenta ó disminuye según que las expectoraciones son más ó menos abundantes.

París 22.—El presidente del Consejo de Ministros, M. Floquet, ha recibido á una comisión de estudiantes, que han ido á quejarse de los atropellos cometidos por la policía, durante las manifestaciones de estos últimos días.

M. Floquet les ha manifestado que sentía lo ocurrido, pero al mismo tiempo ha declarado enérgicamente, que está decidido á hacer mantener el orden en las calles.

Finalmente, M. Floquet ha rogado á los delegados de los estudiantes, que usen de la influencia que tienen sobre sus compañeros á fin de que cesen las manifestaciones.

Berlin 22.—Toda la familia imperial se halla reunida al rededor del lecho del emperador Federico, cuyo estado es completamente desesperado. Témesese que fallezca esta noche.

Dícese que la reina Victoria de Inglaterra ha renunciado á verificar su anunciado viaje á Berlin.

Imp. de «La Almudaina.»—1888.

La Alameda

Suplemento correspondiente al Número 21 de Abril de 1888.

CORREO DE HOY

Madrid 21. A las 11 m.—Las diputaciones provinciales han pedido al señor Jilgauer que se declare el bando relativo a la desamortización del estado de sitio en la isla de Cuba.

La vista de esta petición el ministro de Ultramar ha telegrafado a la Habana ordenando que el citado bando se retire únicamente al poderolismo.

El general Lopez Dominguez sigue guardando cama.

El señor Muro, en caso necesario, acompañará a Palacio a los delegados de la Junta de Agricultura de Valladolid, que debe entrar una exposición a la reina regente. Se halla restablecido de su enfermedad el señor Galdo.

El señor Gamazo ha marchado a una expedición de caza. Regresará el lunes. Ha comenzado a regir la rebaja para los telegramas destinados a la prensa. En lo sucesivo los créditos para calamidades se concederán por medio de leyes.

Madrid 21. A las 11 1/2 m.—El señor Montero Rios ha pedido que solo se le concedan facultades para inspeccionar y vigilar el personal de la magistratura judicial, que que conceda la ley orgánica judicial. Se anuncia que los señores Gamazo y Puigcerdà celebrarán nuevas conferencias al objeto de convenir en las economías que pueden introducirse en los presupuestos.

Después de su expedición a Andalucía el archiduque Carlos Luis visitará Valencina, pasando a Barcelona a mediados de mayo para presidir la sesión inaugural de la Exposición, cuando esta se inaugure.

Madrid 22. A las 1 m.—El ministro del señor Cortes, director de As. Weyl, ha sido prescrito por el mandato de S. M. Maria, habiendo sido el dicho acto un meteros comisiones de los comités federales.

Háblase de la celebración de conferencias entre los ganaderos y agricultores con el propósito de agruparse y unir a los presupuestos de las regiones donde se extienda la crisis agrícola para pedir mejoramiento que se introduzcan mejoras económicas en los presupuestos.

Madrid 22. A las 11 1/2 m.—Coméntase la coincidencia del anuncio de la marcha del Sr. Montero Rios a Ibañeta después de despedirse de S. M. la reina, con la salida de casa del Sr. Gamazo.

Los ministros creen que se vanjarán las cuestiones económicas antes de partir el Sr. Montero Rios.

Los republicanos confidenciosos han querido por condición a los reformistas, para

entenderse con ellos en la oposición a las reformas militares, que combaten al ejército que pone al ejército a las órdenes del rey, y como para combatir de hecho a los reformistas, de las habido inteligencia por el gobierno.

El gobierno está interesado ante la guerra.

Madrid 22. A las 10 m.—Continúa preparándose en que de un acuerdo entre el ministro de Hacienda y los ganaderos; pero hasta ahora sin fruto a pesar de la mediación del Sr. Montero Rios.

Paris 22. El superador Federico ha mejorado, notándose como algunas traducciones, la respectiva más fácil y expeditiva, la reunión en el número de los pedidos de los comités que tanto le molestaban y menor cantidad de secciones puras, siendo menor por esta causa el agotamiento de fuerzas que recientemente se presentó con caracteres alarmantes.

Paris 22.—Gran número de estudiantes, reunidos en la plaza del Pantheon, han organizado una manifestación.

Al propio tiempo, algunos empujados por las noticias que los diarios ofrecen, induciendo a los trabajadores a que contaran las manifestaciones antiparlamentarias.

Dícese que los estudiantes parisienses enarbolan una protesta a todas las facultades de medicina y de derecho de Francia.

Por último se renuncian seiscientos los estudiantes en el boulevard Saint-Germain, partido aristocrático, siendo dispersados por la policía al dar lugar a aquellos a las calles que circundan el Senado.

Después de esta dispersión, los estudiantes se reunieron en un punto de la escuela de Medicina, produciéndose allí un tumulto importante.

Los tristes sucesos, con lugar a las manifestaciones de los estudiantes, han ido al encuentro de las Comunas, vitoreando a Proudhon y a la Comuna.

Los boulangieristas ocupan una noche y otra los estudiantes, habiendo formado la policía en el centro de la calle.

Los boulangieristas han recibido refuerzos, poniéndose en un calle cuya salida está ocupada completamente por los estudiantes.

A los gritos de viva Boulangier, rompen las mesas, sillas y otros muebles, por el que gran número de heridos.

Se ha reunido la comisión encargada de examinar el proyecto relativo a la revisión constitucional, estado de los diputados son favorables y cuatro contrarios a ella. De los seis primeros, cinco piden dejar la oportunidad de la discusión al

gobierno del gobierno y los dos restantes opinan que se discuta de inmediato.

Paris 22. A las 3 m.—Heina agitación entre las tropas de esta división, que ocupan los cuarteles.

Anuncios que esta noche probable-mente tendrá lugar una verdadera batalla en las calles de esta capital entre los miembros de la Liga de patriotas que se adhieren a Proudhon y los oportunistas, gobiernan y diputados que combaten al general. Los puntos estratégicos de la ciudad están ocupados militarmente.

Háblase de haber presentado su dimisión el prefecto de policía.

La situación es grave.

Viena 22.—Las noticias recibidas de Hungría indican que la elevación de los albanos está perfectamente organizada y existe un carácter de gravedad excepcional.

El gobierno rumano espera dominar rápidamente la insurrección; pero en general se cree que la revolución triunfará.

El movimiento revolucionario empieza a extenderse por Servia y Bulgaria.

Berlin 22.—Ha circulado el rumor de que el emperador ha fallecido.

Según noticias que se han obtenido, el emperador vive todavía, pero su estado no deja lugar a la menor esperanza.

Dicese que se ha declarado una jaqueca en una arteria del cuello. La fiebre aumenta y disminuye según que las excreciones son más o menos abundantes.

Paris 22.—El presidente del Consejo de Ministros, M. Floquet, ha recibido a una comisión de estudiantes, que han ido a pedir que los tres comités por la reforma durante las manifestaciones de los últimos días.

M. Floquet les ha manifestado que se les ha ocurrido, pero al mismo tiempo ha declarado enfáticamente que está decidido a hacer mantener el orden en las calles.

Finalmente, M. Floquet ha rogado a los delegados de los estudiantes, que usen de la influencia que tienen sobre sus compañeros a fin de que cesen las manifestaciones.

Berlin 22.—Toda la familia imperial se halla reunida al redor del lecho del emperador Federico, cuyo estado es completamente desesperado. Temese que fallezca esta noche.

Dicese que la reina Victoria de Inglaterra ha renunciado a visitar su hijo, el príncipe de Prusia.

Imp. de la Alameda, 7.—1888.